

Einweihung unserer neuen Rikscha

Am Donnerstag, 10. April 2025, war es endlich so weit: Wir durften unsere neue TrioBike-Rikscha feierlich in Empfang nehmen!



René anlässlich der ersten Probefahrt, so kann es losgehen

Zur Feier des Tages versammelten sich Unterstützer/-innen, Freunde/-Innen und Piloten/-innen von Spassmobil Thun im gemütlichen Bistro von Velomobil Hofer. Bei einem feinen Apéro, angeregten Gesprächen und viel Vorfreude wurde die Rikscha aus nächster Nähe bestaunt – und natürlich gleich ausprobiert.



Neugier und Vorfreude: Die Piloten/-innen werfen einen ersten Blick auf das neue Gefährt.

Die ersten Probefahrten sorgten für Begeisterung: Die Rikscha fährt sich wunderbar, bietet hohen Komfort – und macht richtig Spass!



Die Rikscha im Einsatz – komfortabel, stabil und bereit für viele schöne Ausflüge.

Wir freuen uns riesig darauf, mit dem neuen Gefährt in die kommende Saison zu starten und vielen Menschen unvergessliche Ausfahrten zu ermöglichen.

Ein herzliches Dankeschön an **alle**, die diesen besonderen Moment ermöglicht und mit uns geteilt haben!





Glückliche Gesichter: Piloten/innen freuen sich über die gelungene Einweihung.